



# INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN



**“Turismo es el principal generador de empleo e inclusión social”**

Pág. 2



“Monumental debe ser cerrado definitivamente para frenar ola de violencia”

Pág. 2



Merecido homenaje a fotógrafo Leoncio Mariscal

Pág. 3

Foro: Desarrollo del Turismo y Artesanía en el Perú: un reto para la inclusión social

## Congresista Chihuán: "Turismo es el principal generador de empleo e inclusión social"



Congresista Leyla Chihuán Ramos, acompañada del Ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Luis Silva Martinot; la presidenta de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo, y los destacados peruanos que fueron reconocidos por su destacado reconocimiento internacional en la excelencia artesanal y arquitectura sostenible.

"El turismo tiene un papel cada vez más importante en la economía nacional y en la inclusión social, al generar trabajo en diversas actividades relacionadas", señaló la congresista Leyla Chihuán Ramos durante su discurso de bienvenida al Foro: "Desarrollo del Turismo y Artesanía en el Perú: un reto para la inclusión social", evento que congregó a importantes personalidades del sector público y privado de la industria turística en la Sala Miguel Grau del Palacio Legislativo.

El foro, que fue inaugurado por nuestra parlamentaria, contó con la destacada participación del Presidente del Congreso de la República, Daniel Abugattás Majluff; el ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Luis

Silva Martinot, la viceministra de Turismo, Claudia Cornejo Mohme; la Directora Nacional de Artesanía, Madeleine Burns Vidaurrazaga; así como el Presidente de la Cámara Nacional de Turismo (Canatur), Carlos Canales Anchorena; entre otras destacadas autoridades del sector turístico.

Asimismo, el evento sirvió de marco para otorgar la diploma de honor, emitida por el Congreso de la República, al Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur), siete artesanos y una arquitecta, en mérito a su destacado reconocimiento internacional en el campo de la innovación turística, excelencia artesanal y arquitectura sostenible, respectivamente."

Otorgada por PromPerú

### Congresista Chihuán asiste a presentación de certificación de la Marca País otorgada a Maratón RPP

La Maratón RPP recibió la certificación de uso de la Marca País otorgada por la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo. La licencia fue entregada a Miguel Humberto Aguirre, director de contenidos del Grupo RPP, por José Tagle, Coordinador de Gestión de Marca País de PromPerú, quien destacó el arraigo popular de esta carrera y su espíritu integracionista.

Este reconocimiento responde al esfuerzo e integración nacional de difusión de valores de que RPP Noticias propiciada mediante la práctica masiva del atletismo con el objetivo de promover la imagen positiva del país.

A la cita, asistieron, además de la congresista Chihuán, el congresista Julio Gagó, así como los principales autoridades de PromPerú y RPP.



Congresista Chihuán, Julio Gagó, Miguel Humberto Aguirre, director de contenidos del Grupo RPP; José Tagle, Coordinador de Gestión de Marca País de PromPerú.

Organizado por la Canatur

Autoridades del sector público y privado asistieron a celebraciones por el Día Mundial de Turismo



Javier Carulla, Cesar Alcorta, Leyla Chihuán, José Luis Silva Martinot, Carlos Canales, Daniel Ratti.

La Cámara Nacional de Turismo (Canatur) organizó un cóctel de gala con motivo de la víspera a las celebraciones por el Día Mundial del Turismo. El evento, al que asistió la congresista Leyla Chihuán Ramos, fue presidido por el presidente de dicho gremio, Carlos Canales Anchorena, y contó con la presencia del Ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Luis Silva Martinot; la viceministra de Turismo, Claudia Cornejo; entre otras representantes y empresarios del sector turístico nacional e internacional. "

En la Huaca San Borja

### Mincetur celebró el Día Mundial del Turismo con Pago a la Tierra



Claudia Cornejo, viceministra de Turismo; Cristina Suaña, presidenta de la Asociación de Turismo Vivencial de las Islas de los Uros; Leyla Chihuán, Congresista de la República y Carlos Canales, presidente de la Cámara Nacional de Turismo Canatur.

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) celebró con una tradicional ceremonia de pago a la tierra el Día Mundial del Turismo en la Huaca San Borja, cuyo escenario reunió a importantes representantes y empresarios del sector turístico nacional e internacional, entre ellos, nuestra destacada congresista Leyla Chihuán Ramos, miembro titular de la Comisión de Comercio Exterior y Turismo. Durante su discurso, Chihuán Ramos resaltó la grandeza turística del país y exhortó a cada uno de los asistentes para que recomienden entre sus amigos a conocer las bondades turísticas que ofrece nuestro país."

Encuétranos en:

 @LeylaChihuan

 /LeylaChihuanRamos

 /LeylaChihuanRamos

Tras muerte de Walter Oyarce

## Congresista Chihuán asistió a reunión convocado por jefe de la PCM



Presidente del Consejo de Ministros, Salomón Lerner Ghitis; congresistas Leyla Chihuán, Luciana León y Cenaida Uribe; director General de la PNP; Gral. Raúl Salazar; presidente del Instituto Peruano del Deporte (IPD), Francisco Boza Dibos; Jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci), Alfredo Murgueytio; y directora de Gobierno Interior, Dacia Escalante.

“La congresista Leyla Chihuán Ramos acudió a la conferencia de prensa convocada por el titular del Consejo Ministerial, señor Salomón Lerner Ghitis; a fin de respaldar las acciones que la Séptima Región Policial Lima Sur tomaría en relación al caso de la muerte del joven aliancista Walter Oyarce. Al respecto, el director de dicha institución policial, general Raúl Salazar, dijo que personal de la Dirección de Investigación Criminal (Dirincri) viene analizando las filmaciones registradas

cuando ocurrieron los hechos de violencia en los palcos, así como otros elementos físicos recogidos por los peritos.

A la reunión asistieron, además de la congresista Chihuán, sus pares Luciana León y Cenaida Uribe; el director General de la PNP; Gral. Raúl Salazar; el presidente del Instituto Peruano del Deporte (IPD), Francisco Boza Dibos; y el titular del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci), Alfredo Murgueytio; y la directora de Gobierno Interior, Dacia Escalante.”

En entrevista por ATV

### “Monumental debe ser cerrado definitivamente para frenar ola de violencia”

*Indicó que autoridades deberían sancionar a protagonistas de hechos violentos en los estadios*

La congresista Leyla Chihuán Ramos se mostró indignada tras la muerte del joven hincha de Alianza Lima, Walter Oyarce, quien habría sido lanzado desde un palco del estadio Monumental por barristas de la "U" el último sábado.

En entrevista para el programa “Primera Noticia” de ATV, la legisladora instó a las autoridades respectivas a investigar el caso y sancionar severamente a los responsables. Asimismo, señaló que el estadio Monumental debería cerrarse definitivamente para frenar con la ola de violencia que se registra en este tipo de espacios deportivos.

Con respecto al resguardo que debe tener el coloso frente a estos eventos, la legisladora señaló que este es mínimo en razón de que sólo se cuenta con 20 agentes de seguridad para 900 palcos. “Los palcos no tienen ninguna seguridad. Los propietarios o arrendatarios pueden ingresar un día antes alcohol, parrilla eléctrica, cuchillos, vasos de vidrio, y no pasa nada. Ninguno de ellos pasa por inspección alguna”, enfatizó.

Para la congresista es inminente el cierre, sin embargo hay muchos intereses de por medio que impiden accionar con dicha medida. En ese sentido, exhortó a la Fiscalía Nacional tomar cartas en el asunto y ver la manera de hallar a los responsables directos de tan lamentable hecho.”

La Victoria

### Congresista Chihuán busca soluciones que ayuden a mejorar medidas de seguridad en estadios

*Se reunió en Matute con principales dirigentes del club aliancista*

Tras lo acontecido con el aliancista Walter Oyarce, la congresista Leyla Chihuán Ramos se reunió con los principales dirigentes del club Alianza Lima a fin de buscar mejoras al problema de la violencia en los escenarios deportivos.

“Mi visita tiene como consigna principal buscar una solución al problema de la violencia. Si todos tenemos la voluntad de mejorar el deporte, lo lograremos. Alianza es el club de toda mi vida y por eso vengo aquí para asesorarme. Es importante que la gente venga al estadio sin ningún tipo de problema”, indicó la congresista en un medio local. Por su parte, el gerente deportivo del club blanquiazul, Carlos Carpio, señaló que la Federación Peruana de Fútbol ya los preparó sobre todo lo concerniente a temas de violencia.”

En el marco de las celebraciones del Día del Periodista

### Merecido homenaje a Leoncio Mariscal Espinel



Leoncio Mariscal, Daniel Abugattás y Leyla Chihuán

La Congresista Leyla Chihuán Ramos, en su calidad de presidenta de la Mesa de Trabajo Afroperuana, asistió a la exposición fotográfica de Leoncio Mariscal Espinel, destacado reportero gráfico del Congreso de la República. La muestra, que fue inaugurada por el titular del Parlamento Nacional, Daniel Abugattás Majluf, se llevó a cabo en la sala Francisco Javier de Luna Pizarro del Palacio Legislativo.

Organizado por el Congreso de la República

### Cóctel de camaradería por Día del Periodista

*Homenaje se realizó a todos los periodistas que frecuentan el Hall Pasos Perdidos*

Con motivo de las celebraciones por el Día del Periodista, el presidente del Congreso, Daniel Abugattás Majluf, realizó un cóctel de camaradería a fin de agasajar a los hombres y mujeres de prensa que cubren informaciones diarias en el Palacio Legislativo. A la cita fue invitada la congresista Leyla Chihuán Ramos quien saludó el trabajo diario que los periodistas realizan en sus diferentes medios de comunicación.



Jefe del Área de Prensa, Italo Sifuentes, Congresista Leyla Chihuán Ramos y el Presidente del Congreso Daniel Abugattás.

Evento se realizó en el Museo Nacional Afroperuano

### Congresista Chihuán clausura exposición: “Evangelización Inculturada”

*Como parte de sus Actividades como Presidenta de la Mesa de Trabajo Afroperuana del Congreso de la República.*

El pasado viernes 30 de setiembre, la congresista Leyla Chihuán Ramos clausuró la exposición fotográfica “Evangelización interculturada”, que presenta escenas del evangelio elaboradas por la comunidad cristiana de Mafa (Camerún), los cuales sirvieron de bocetos para que un artista francés realizará una serie de pinturas, cuyas reproducciones se exhiben en el Museo Nacional Afroperuano del Congreso



**DESPACHO CONGRESISTA LEYLA CHIHUÁN RAMOS**  
Edificio José Faustino Sánchez Carrión  
Jr. Azángaro 468 of. 815 - Cercado de Lima  
311 - 7777 anexo 7484